

## Lima Atlet Pencak Silat Indonesia Luwu Timur Melaju ke Final Unhas Cup 2019

---



Journalist: **suhardi**, Tanggal: 23 Oct 2019

---

MAKASSAR - Kontingen Ikatan Pencak Silat Indonesia (IPSI) Kabupaten Luwu Timur yang mengikuti Event Nasional Unhas Cup 2019, di Makassar, tampil gemilang dan menuai prestasi.

Pasalnya dari 23 atlet yang mengikuti event nasional ini, 5 orang berhasil lolos ke final dalam kejuaraan tersebut.

Kelima pesilat Luwu Timur itu, Agus Adi Setiawan, Ryan Prayogi, Sitti Maryam, Hanif Khairulloh, Syamsul Rifai.

Kelima pesilat Luwu Timur twrsenut dijadwalkan bakal melakoni partai final nanti.

Dalam capaian tersebut, Ketua pengurus IPSI Luwu Timur, Suprinto sangat berayikur.

“Alhamdulillah Atlet kita lolos final 5 orang, insya Allah dengan pelatih yang kami siapkan akan mampu meraih kemenangan dan saya juga berterima kasih kepada masyarakat Luwu Timur dan seluruh teman-teman yang mendo’akan kami selama kita berjuang di sini, insya Allah kami akan mencapai yang terbaik,” ucap Suprianto melalui pesan What Appnya.

Lebih lanjut, Ia mengungkapkan jika saat ini tengah mempersiapkan ke lima atletnya agar mampu tampil maksimal menghadapi pertarungan.

"Sebagai pengurus, saya tetap memberikan motivasi terhadap atlet dann memberikan teknik dan taktik menghadapi tipe permainan lawan yang berbeda-beda," kata Saprianto.

Meski demikian, ia mengaku tidak ingin lengah dengan hasil yang dicapai sementara ini.

"Apalagi permainan lawan pada bagus semua, kami tidak mau memandang enteng lawan. Tetapi kami tetap optimis memberikan yang terbaik buat Luwu Timur," ujarnya.

Ia pun berharap doa dan dukungan semua pihak, mampu menghasilkan penampilan terbaik untuk kelima atletnya.

"Yang terpenting adalah memanjatkan doa kepada Allah agar kelima pesilat Kabupaten Luwu Timur bisa meraih medali emas," harap Suprianto.

Saat ini pelatih dan official turut mendampingi para atlet yakni, Sutaji, Kasumianto, Supriadi, Dewi Rusnawati dan Vera Irmawati.(\*\*\*)



Sumber:

<http://www.luwutimur.wartasulsel.com/news/detail/>

[lima\\_atlet\\_pencak\\_silat\\_indonesia\\_luwu\\_timur\\_melaju\\_ke\\_final\\_unhas\\_cup\\_2019](#)